

農地の畦や休耕地など
の野焼きの立ち上る煙
が、春の訪れを感じさせ
る。リンゴ・桃・ブドウなどの果樹の剪定
や既に野菜田の定植が

フレンド風 (現場)からの風

宮田
守男

始まった現場を見る時、異常気象のない年であつてほしいと願つてしまつ。

3月上旬、長野県ソフトボール協会総会に出席のため伊那に向かう。表彰では、役員功労のほか、全国大会などで活躍した小学生などを表彰。今後の組織の活性化に結び付くとの強いメッセージで、今後の組織運営を考えた会議運営だった。会議をダメな方向に導き、組織を弱体化させる戦術としてアメリカの諜報機関CIA(CIA)が、敵国の組織に潜入して行った

話せよで
きるだけ頻繁に、長々
話せよ。大

人間の都合で行われる行為に疑問を持とう

事な事は委員会にかけ、委員は5人以上にせよ」どこかでよく見られる光景だ。気持ちも新たに会議の在り方を考えたいものだ。

3月香港政府がペットの犬が低レベルの新型コロナウイルスに感染

「ニュアル」を思い出した。「何事も、決められた手順を踏む」。「迅速な決断のための簡略化手続きを認めない」。「議事録や決定事項の細かい言い回しを巡って論議せよ」。「言葉尻をとらえよ」。演説せよで

染を確認したが、感染が拡大化する証拠は無く過剰に心配しないよう呼び掛けた。私が役場住民課に在職していた時、国家公務員であった知人から「動物の愛護および管理に関する法律」を制定する

おり、今では大切な家族の一員だ。そのためが、知る人が限られており。人間の都合で正された。犬や猫の販売業者には所有者の情報が登録されたマイクロチップの装置が義務付けられ、

生後56日以内の犬や猫は原則販売禁止と定められたが残念な事が、犬や猫の情報が気になっていた折、動物愛護法が昨年6月に改正された。犬や猫の販売業者には所有者の情報が登録されたマイクロチップの装置が義務付けられ、

い、一刻も早い殺処分ゼロを目指した、生涯を全うできる様な環境を願うばかりだ。

(信州地域社会フォーラム会員・白馬村森上)



長野県ソフトボール協会総会で功績表彰を受賞した白馬村・鎌倉宏さん。今後の更なる活躍を期待したい